

GOLF

Talente zahlen Vertrauen zurück

Tim Nachtwey und Moritz Küls überzeugen bei den Herren – Damen starke Zweite



Jubelnde Sieger: Das Herrenteam aus Neuhof setzte sich am ersten Spieltag an die Tabellenspitze. © privat

Dreieich – Am ersten Spieltag in der 2. Bundesliga Deutsche Golf Liga Gruppe Mitte haben beide Mannschaften des Golf-Clubs Neuhof ihre Ambitionen in dieser Saison unterstrichen. Im Vorfeld hatten sowohl Damen-Trainer Martin Keskari als auch Herren-Trainer Max Röhrig angekündigt, auch auf den Nachwuchs zu vertrauen, und die Neuhöfer Youngster gaben das mit starken Leistungen zurück.

Für die Herren ging es zum GC Am Reichswald in Nürnberg und hier sorgten neben den Routiniers auch der 17 Jahre alte Tim Nachtwey sowie Moritz Küls dafür, dass der Golf-Club Neuhof nach den acht Einzeln in Führung lag – mit vier Schlägen vor den Gastgebern. Tim Nachtwey steuerte mit einer Runde von eins über Par das zweitbeste Neuhöfer Ergebnis bei, der 16-jährige Moritz Küls und Zugang Bastian Graf folgten mit jeweils zwei über Par direkt dahinter. Wie in den vergangenen Spielzeiten war auf die Vierer der Neuhöfer Herren Verlass. Bemerkenswert ist, dass mit dem Duo Yannic Völker/Moritz Küls ein etablierter Neuhöfer Bundesligaspieler zusammen mit einem Talent mit eins unter Par das beste Vierererergebnis lieferte. In Summe distanzieren die vier Vierer des Golf-Clubs Neuhof (gesamt +6) die zweitplatzierten Nürnberger (+11) und gewannen so überlegen den ersten Spieltag.

Beim Spieltag der Damen beim GC Heddeshelm-Neuzenhof standen in Letizia Sinatra, Emily Ackermann und Helena Ludwig drei Spielerinnen im Alter zwischen 16 und 19 Jahren in Kader. Um nur einen Schlag lagen die Neuhöfer Damen (gesamt +10) nach den sechs Einzeln hinter den führenden Marienburgerinnen. Auf der Anlage des GC Heddeshelm Gut Neuzenhof spielten in Linn-Emily Weber und Felicitas Rahlfs gleich zwei Neuhöferinnen eine Runde von je 71 Schlägen (eins unter Par). Mit sogar vier unter Par beendete für den Marienburger GC Carolin Kauffmann ihre Runde. Das gute Ergebnis der Neuhöferinnen reichte nicht, um den Marienburgerinnen den Tagessieg streitig zu machen. Die Damen des Golf-Clubs Neuhof (insgesamt +13 Schläge) wurden am ersten Spieltag demnach starke Zweite.

VG

Erneute Top-Platzierung für Fünfstück

Es läuft für **Laura Fünfstück** vom GC Neuhof auf der **Ladies European Tour (LET)**: Nach ihrem sechsten Platz zuletzt in Südafrika belegte die Profi-Golferin aus Langen nun bei den Aramco Korea Championship den **geteilten 17. Rang unter 104 Teilnehmerinnen** – die nächste Top-Platzierung. Auf dem anspruchsvollen Par-72-Kurs spielte die 30-Jährige an allen drei Turniertagen fast fehlerfrei und notierte **Runden von 73, 72 und 72**. Mit einem Gesamtergebnis von eins über Par zählte sie erneut zu den **Top 20**. In der Saisonsongesamtwertung verbesserte sich Fünfstück um einen Rang auf **Platz 26**.

VG